

LE COÛT DU MÉPRIS...

Nous avons découvert ce matin (23/01) l'existence d'une réponse à notre interpellation signée M. Ribeyrolle et datée du 18/01 ! Ce courrier désignait M. Kayser comme principal (unique ?) interlocuteur pour traiter des questions soulevées. Le facteur devait être en grève, lui aussi... La direction a ressorti le vieil adage selon lequel : « on ne négocie pas l'usine à l'arrêt ». Sans surprise, la direction Ryam France persiste dans son attitude historique...

Compte tenu de ce qui précède, l'assemblée du personnel réunie ce jour a décidé :

- La prolongation du mouvement de grève jusqu'à demain matin 8h00 en raison de l'attitude méprisante de la direction Ryam France qui refuse tout échange direct avec les représentants

Sans surprise, la direction Ryam France persiste dans son attitude historique...

CGT. À partir de 8h00, les équipes de jour et de nuit devront être en mesure de se conformer aux instructions de leur hiérarchie.

- La première réunion de Nao s'ouvrira demain à 10h00. La direction devra être en mesure de répondre à la revendication minimale de 1.5% d'AG + l'inflation de septembre à janvier.

- Une assemblée générale se tiendra demain à 14h00 au garage pour décider de la poursuite ou non du redémarrage de l'usine.

L'exigence d'une rencontre avec Mme Hirel la semaine prochaine a été formulée. Cette rencontre devra permettre de dresser les

contours du futur accord comité de groupe.

La lutte continuera sans relâche pour que la voix et les intérêts des travailleurs et des riverains soient pris en considération.

QUE FUME LA PAPÈTE !

